

景観対策

廃屋対策について

町長／地域対策として研究検討



木下 敬子議員

町長

景観づくりについては、これまで地域活動の中での取り組みを推進してきています。廃屋についても空家の問題も含めて地域の課題となってきたと考えています。景観づくりを進めるなかで、良好なものであるとはいえない状況があると考えています。



人が住まなくなり老朽化した家屋

これまでJAと共に農業支援を行っている担い手育成支援室に22年度から県職員が配置され、JA、県が一つの組織になるが、農業所得の向上のための施策と効果を伺う。

平八重



平八重光輝議員

これまでJAと共に農業支援を行っている担い手育成支援室に22年度からJA、県が一つの組織になるが、農業所得の向上のための施策と効果を伺う。

その他質問

- ・お茶価格低迷対策について
- ・東京遊楽館職員派遣について
- ・コンピュータシステムによる地域農業の振興について

しかしながら難しい問題もあり、個人財産に対する取り組みがどこまで可能か、先行例を勉強しながら善処策を検討する必要があると考えております。新たな地域対策として、研究、検討を進めて参りたいと思います。

農業所得向上策について

町長／大きな期待をもっている



県職員が配置され体制が充実した担い手育成支援室